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Entrevista con D. Aureliano Prieto Díaz, 
candidato al Senado, por Toledo 

D. Aureliano Prieto Díaz, no necesita 
presentación en Talavera. Alcalde hasta 
hace breves días en que renunció al cargo, 
para presentarse candidato para el Sena
do, en la candidatura de Alianza Popular, 
es un hombre al que los talaveranos, sin 
duda, otorgarán un largo crédito, por 
muchísimas razones, pero sobre todo, por 
su calidad de talaverano de pui:a cepa y 
hombre que, aparte de ser un enamorado 
de su pueblo, tiene capacidad suficiente 
para ostentar esa tepresentación con la 
dignidad y la eficiencia que tal cargo 
requiere y, por otra parte, su conocimien
to de Jos problemas de nuestra ciudad, 
que él conoce quizá como nadie, por 
haberlos vivido desde el puesto de máxi
ma responsabilidad que es la Alcaldía, Je 
confieren unas posibilidades óptimas para 
defenderlos y hacer la labor que Talavera 
necesita en tan altos estamentos del Es
tado. 

D. Aureliano está en plena campaña 
electoral. Hombre profundamente hogare
ño y enraizado a su familia y a su tierra, 
ha aceptado con talante alegre la pesada 
carga que supone batallar por un puesto 
semejante. Se ha sentido obligado a ello 
por muchos motivos pero, sobre todo, 
por amor a Talavera, a la que espera servir 
si Jos toledanos Je otorgan sus votos, 
como asimismo a Ja provincia, con la 
misma ilusión y entrega· que lo hizo desde 
la Alcaldía 

Hemos coincidido con el Sr. Prieto 
Díaz y hemos charlado sobre el tema 
candente del momento: las próximas elec
ciones. Y él ha tenido Ja amabilidad de 

. contestarnos a algunas preguntas que, 
para nuestros lectores, hemos estimado 
interesante hacerle: 

- ¿Por qué eligió Alianza Popular? 
-Elegí Alianza Popular porque tiene 

un programa basado en una concepción 
humanista y cristiana y antepone los inte
reses de la patria a cualquier otro tipo de 
intereses. 

- ¿Qué problemas principales se deben 
resolver que afecten a nuestra provincia? 

-Sobre todo planificar su desarrollo a 
fin de que los hijos de esta provincia no 
tengan que seguir emigrando, seguir traba
jando para que las compensaciones de la 
Ley de Aprovechamiento Tajo-Segura no 
queden en letra impresa, potenciar la agri 
cultura y la ganadería que han sido los 
sectores que han sufrido las consecuencias 
del desarrollo industrial de España y es 
hora de que al menos parte de los benefi
cios que ha conseguido la industria revier
tan otra vez al campo y conseguir la 
mayor industrialización posible. 

- ¿Y cuáles requerirían su máxima 
atención sobre nuestra ciudad si resultara 
elegido? 

Si ·me permite, yo voy a mencionarle 
algunos de los más acuciantes y por los 
que más impaciencia se siente en verlos 
resueltos. Por ejemplo, ¿qué hará para 
que el Polígono Industrial deje de ser 
solamente un nombre y se convierta en 
realidad? . 
· . -No ofrece duda que apoyaré con 

. todos los medios a mi alcance cualquier 
problema que afecte a Talavera pues ante 
todo soy talaverano. Me preocupan de 
manera especial los siguientes: construc
ción de un nuevo matadero, adecuación 
del recinto del mercado dé ganados, va
riante de la carretera general, traída de 
aguas, saneamiento, estación depuradora 
de aguas residuales y estación potabiliza
doro. En cuanto a que el Polígono Indus
trial se convierta en realidad, el hecho de 
que se esté levarrtando la primera fábrica 
me hace concebir esperanzas, si bien el 
momento económico por el que atraviesa 
el país influye negativame&te para la rápi
dq expansión del polígono que todos 
anhelamos, pero tengo la seguridad de 
que todos los que han sido mis compañe-

ros en la Corporación Municipal seguirán 
trabajando por conseguir estas metas y 
yo, tanto si salgo elegido como si no lo 
soy, colaboraré con ellos por lo que es 
más sagrado para cualquier talaverano: 
Tal(wera. · 

- ¿Qué concepto tiene de las necesida· 
des que hay en cultura y enseñanza? 

-Las necesidades en cultura y ense· 
ñanza son para mí prioritarias, sobre todo 
necesitamos el nuevo Instituto, la amplia
ción de la Escuela de Maestría Industrial, 
y sería muy interesante tener en Talavera 
una sucursal de la Universidad Laboral y 
de la Escuela Normal para que se pudie
ran formar maestros en Talavera sin nece
sidad de trasladarse a Toledo; colmaría 
nuestras aspiraciones alguna facultad de la 
Universidad, todo ello ampliando las pla
zas escolares a medida que el desarrollo 
de la ciudad lo demande. 

-¿Podrán contar los talaveranos con 
su apoyo para alcanzar de momento un 
nuevo campo de fútbol digno de Talavera 
y después para un complejo deportivo 
completo que sirva para promocionar 
deportivamente a la juventud? 

-Tengo noticias de que esta legítima 
aspiración de los talaveranos por la que 
yo tanto trabajé, está a punto de ser reali
dad. Pero no obstante, los talaveranos 
contarán con mi apoyo siempre para 
cualquier legítima aspiración que redunde 
en beneficio de nuestra ciudad. 

- ¿Qué posibilidades ve para resolver 
definitivamente el problema del abasteci· 
miento de agua y el saneamiento de la 
población más populosa de Toledo que es 
la suya? 

-Existen ya estudios concretos para 
solucionar definitivamente estos proble
mas, y puedo asegurarle que no existen 
inconvenientes de tipo técnico, son los 
problemas económicos los que habrá que 
vencer y se vencerán porque es de necesi
dad y de justicia que se dote a Talavera de 
estos servicios en la medida que su gran 
desarrollo demanda. 

- ¿Cree que para que a Talavera se Ja 
tenga en cuenta se deben elegir para el 
Congreso o el Senado hombres de Tala· 
vera? 

-No cabe duda, Talavera tiene más 
probabilidades de ser atendida si tiene en 
esa vanguardia que es el Congreso y el 
Senado hombres de Talavera. 

- ¿Cómo ve usted las elecciones desde 
el punto de vista de votante: se <jebe vo· 
tar un partido, unas ideas, o se deben 

votar a los .hombres que creamos más 
idóneos para la defensa de los intereses 
generales de una parte, y de los locales de 
otra y muy importante? 

-Está claro que para el Congreso en la 
forma en que se ha planteado la elección 
hay que votar un partido, una idea, que 
naturalmente se concreta en unos hom
bres, en cambio para el Senado cabe votar 
unos hombres aun en el caso de no estar 
plenamente identificado con el partido 
que los presenta, si estos hombres tienen 
el crédito y la fiabilidad a juicio del elec
tor para defender los intereses generales y 
los locales, y aquí quiero recalcar para 
que los electores lo mediten, que lo que 
van a hacer el día 15 de junio es nombrar 
sus representantes, y si en nuestros asun
tos particulares no concedemos nuestra 
representación más que a personas que 
nos .merecen total confianza, en asunto de 
tanta transcendencia como éste, en el que 
se pone en juego no sólo nuestro futuro 
sino lo-que es más importante, el futuro 
de nuestros hijos, tenemos que meditar 
mucho a quien otorgamos nuestra repre· 

sentación, pues en definitiva se ventila el 
futuro de España que para un español 
debe ser lo único importante. Que nuestra 
patrona la Virgen del Prado nos ilumine a 
todos para que votemos una opción que 
nos permita trabajar en Paz, Orden y 
Prosperidad, si mi modesta persona reúne 
a vuestro ponderado juicio algo de esto, 
votadme; a cambio sólo os prometo mi 
trabajo y servicio a Talavera, a la provin
cia de Toledo y a España. 
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